

PARKOUR-PARK BARAJAS

Mi nombre es Pedro Rodríguez.

Resido en Barajas.

Solicito el estudio para la realización de un Parque destinado a la práctica de Parkour en el distrito, dado la afluencia de muchach@s que realizan este deporte en Barajas, aumenta día a día. Teniendo que desplazarse a otros puntos de Madrid, como por ejemplo (Getafe, Parla, Tres Cantos...)

Es un deporte totalmente completo tanto física y mentalmente, y promueve la ayuda entre compañeros. Es un reto constante en la mejoría de cuerpo y alma del deportista que lo practica.

Muchos niñ@s están descubriendo como el cuerpo se vence con constancia y esfuerzo.

En Barajas podríamos desarrollar (con la construcción de este fácil mobiliario urbano) que otras personas del entorno cercano del distrito se acercaran hasta aquí para la práctica de tan singular deporte que cada día es más ejercido.

Muchos son los que tienen ideas nuevas y atrevidas para la construcción del citado recinto, (muros, barras...) pudiendo ayudar en el diseño de la construcción.

Les invito a visualizar este [enlace](https://www.youtube.com/watch?v=RZ6el3e_sLI), donde un grupo de “valientes” practican este deporte: https://www.youtube.com/watch?v=RZ6el3e_sLI

Para evitar que realicen el ejercicio en las calles y tener todo seguro y destinado para tal fin, la construcción de este parque haría que los chic@s se relacionarán en un entorno perfecto y se ayudaran entre ellos con el fin de progresar día a día.

Agradecerles su atención, me despido atentamente:

Pedro